

Murcia, entre los destinos de playa más asequibles de España

- Murcia, la comunidad costera más económica en temporada alta y baja
- Cartagena, la localidad con precios más elevados
- Torre Pacheco y Los Alcázares, los municipios más económicos
- Murcia, por debajo de la media de destinos mediterráneos europeos

Estas son las conclusiones extraídas de un estudio realizado por el [buscador de alquileres vacacionales y apartamentos Holidu](#), en el que se han analizado más de 130 destinos de toda España y otros países europeos. Estos datos hacen referencia a los alquileres vacacionales durante el mes de agosto para los precios de la temporada alta y a los del mes de septiembre como referencia para la temporada baja.

Se puede concluir que la Región de Murcia es uno de los destinos de sol y playa en el verano más asequibles de toda España, teniendo en cuenta sólo localidades costeras y de playa. Solo la provincia de Santa Cruz de Tenerife y la de Granada se encuentran por debajo en precios medios por noche en temporada alta y baja.

Provincias	CCAA	Temp. alta	Temp. baja	Diferencia
Islas-baleares	Islas Baleares	276 €	196 €	-40,75%
Barcelona	Cataluña	211 €	175 €	-20,69%
Gerona	Cataluña	174 €	108 €	-60,28%
Tarragona	Cataluña	168 €	96 €	-74,20%
Cadiz	Andalucía	160 €	108 €	-48,21%
Malaga	Andalucía	159 €	117 €	-36,73%
Valencia	C. Valenciana	136 €	108 €	-25,46%
Alicante	C. Valenciana	134 €	107 €	-25,59%
Las-palmas	Canarias	125 €	120 €	-4,52%
Castellon	C. Valenciana	123 €	84 €	-47,70%
Almeria	Andalucía	119 €	88 €	-34,94%
Huelva	Andalucía	120 €	100 €	-20,00%
Murcia	Murcia	109 €	93 €	-17,02%
Granada	Andalucía	106 €	102 €	-4,72%
Santa-cruz-de-tenerife	Canarias	95 €	89 €	-7,40%

Su excelente ubicación, en pleno mediterráneo, junto a su interesante oferta vacacional, cultural y gastronómica, convierten a Murcia en una de las regiones con mayor atractivo para todos aquellos que deseen disfrutar de unos días frente al Mediterráneo. Y, por si fuera

poco, con unos precios bastante asequibles, que en temporada alta se sitúan en unos 109€ por noche y en temporada baja descienden un 17%, hasta los 93€.

Si nos centramos en los municipios de un modo individual, se observan variaciones en términos de precio, si bien se mantienen todos dentro de una franja relativamente cercana la media de la región. Por ejemplo, el destino más caro en temporada alta es Cartagena, cuyas tarifas por noche son de 142€. El Mar Menor y La Manga son las siguientes localidades en este sentido, pero sus precios bajan ya hasta los 120€ por noche.

En lo que se refiere a la temporada baja, los descensos en los precios superan en muchos casos el 20%, y tan solo Águilas supera la centena, con 106€ por noche. En el otro extremo se encuentra Isla Plana, en donde se pueden encontrar tarifas mucho más asequibles, de hasta 72€ de media por jornada, lo cual la convierte en una de las localidades más baratas para pernoctar en temporada baja de toda la Península Ibérica.

Destinos /ciudades	Temp. alta	Temp. baja	Diferencia - Temporada Alta y Baja
Cartagena	142	100	-29,58%
Mar Menor	120	95	-20,83%
La Manga	120	90	-25,00%
Águilas	115	106	-7,83%
San Pedro del Pinatar	115	95	-17,47%
San Javier	114	87	-23,68%
Mazarrón	112	94	-16,07%
Isla Plana	110	72	-34,58%
Los Alcázares	101	88	-12,87%
Torre Pacheco	101	84	-16,83%

Al comparar lo que cuesta pernoctar en temporada alta y temporada baja en Murcia, sobre todo en las localidades costeras, con los precios actuales de otras provincias que dan al Mediterráneo, Murcia resulta mucho más asequible. Los precios en las costas más soleadas de España son más elevados, y solo las provincias de Castellón, Huelva y Almería, con 123, 120 y 119€ de media, respectivamente, pueden asemejarse a los de Murcia. Mucho más alejadas se encuentran las cantidades que se piden por noche en Baleares, Cataluña o las provincias andaluzas de Málaga y Cádiz, que no bajan en ningún caso de los 159€.

De hecho, si hacemos un análisis exclusivamente de las costas, podemos percibir que incluso algunos de los destinos marítimos del norte, como la Costa de Cantabria, las Rías Baixas o la Costa Verde resultan más costosas que la Costa Cálida murciana.

Costas	Temp. alta	Temp. baja	Diferencia - Temporada Alta y Baja	CCAA
Islas Baleares	276	196	-28,95%	Baleares
Costa Vasca	258	234	-9,30%	País Vasco
Costa del Garraf	215	180	-16,36%	Cataluña
Costa Brava	183	104	-42,98%	Cataluña
Costa del Sol	179	123	-30,94%	Andalucía
Costa Dorada	177	97	-45,41%	Cataluña
Costa de la Luz	172	108	-37,58%	Andalucía
Costa del Maresme	172	122	-29,11%	Cataluña
Costa de Valencia	147	109	-26,09%	C. Valenciana
Costa Blanca	140	105	-24,71%	C. Valenciana
Costa Tropical	132	100	-24,24%	Andalucía
Costa del Azahar	130	80	-38,85%	C. Valenciana
Costa de Almería	121	87	-28,57%	Andalucía
Costa de Cantabria	115	107	-6,96%	Cantabria
Rías Baixas	115	103	-10,12%	Galicia
Costa Verde	114	100	-12,28%	Asturias
Costa Cálida	114	95	-16,62%	Murcia
Islas Canarias	113	100	-11,57%	Canarias
Rías Altas	100	90	-10,00%	Galicia

Estos precios de la Región de Murcia también resultan muy atractivos en comparación con otros destinos mediterráneos similares del resto de Europa. Por ejemplo, Grecia tiene unas tarifas de hasta 187€ por noche en temporada alta, lo cual es superior a muchos otros destinos ibéricos.

Pero incluso si comparamos la Costa Cálida de Murcia con los precios medios del país de la Unión Europea más económico, Croacia, sigue resultando más asequible, ya que la antigua región yugoslava presenta unos precios de 120€ de media en temporada alta. Eso sí, si hablamos de las temporadas bajas, este país sigue resultando imbatible, con tan solo 71€ de media, muy por debajo de los 104€ de la temporada baja italiana o de los mismos 93€ de la Región de Murcia.

Países	Temp. alta	Temp. baja	Diferencia - Temporada Alta y Baja
Monaco	359	444	23,54%
Grecia	187	122	-34,56%
Chipre	185	142	-23,39%
Malta	165	148	-10,13%
Italia	157	104	-33,71%
Francia	157	116	-26,04%
Portugal	152	118	-22,22%
Croacia	120	71	-40,93%
Turquía	118	104	-11,89%

Por todos estos motivos, la Región de Murcia sigue siendo uno de los destinos más interesantes para todos aquellos que quieran unas vacaciones de sol y playa en España. Sus tarifas por noche son más asequibles que las de otras zonas colindantes y su oferta vacacional es muy atractiva en términos generales, incluso comparándola con destinos fuera de nuestro país.

Metodología

Este estudio ha sido realizado a partir de la base de datos de Holidu con fecha de enero de 2019. Para ello, se han utilizado datos de alojamientos de entre 3 y 8 plazas, durante el periodo comprendido entre el 4 y el 11 de agosto de 2018 para la temporada alta, y entre el 15 al 22 de septiembre de 2018 para la temporada baja.

Para más información sobre Holidu, puedes visitar nuestra página web www.holidu.es o www.holidu.es/prensa Además, estaremos encantados de recibir tus mensajes ya sea por e-mail o una conversación telefónica.

Persona de contacto para periodistas:

Ignacio Marin

E-Mail: ignacio.marin@holidu.com

Teléfono: 0049 162 411 7084

Sigue nuestras Redes Sociales:

Twitter www.twitter.com/Holidu

Facebook www.facebook.com/holidues

Instagram www.instagram.com/holidu/

LinkedIn www.linkedin.com/company/holidu/

Acerca de Holidu

Holidu GmbH con sede en Múnich es el motor de búsqueda de alquileres vacacionales a nivel mundial. Holidu compara millones de alquileres entre cientos de páginas web utilizando tecnología de reconocimiento de imagen para encontrar siempre el precio más barato. Esto permite a los viajeros ahorrar hasta un 55% en un mismo alquiler y en las mismas fechas de viaje. La Start-up Holidu fue cofundada por los hermanos Johannes y Michael Siebers en 2014 y desde entonces ha estado en constante crecimiento. En 2018, Holidu fue galardonada como mejor buscador de alquileres vacacionales por la revista independiente de los consumidores "Guter Rat." Para más información visite www.holidu.es

Estás recibiendo este comunicado porque pensamos que es relevante para tí como periodista. Si no deseas recibir más información de nuestra parte, infórmanos y te eliminamos inmediatamente de nuestra lista de correo.